

PODER Y DINERO

AL FINAL DE CUENTAS:

El colmo. Ahora las universidades públicas piden prestado. Uno de los casos de una situación crítica en las finanzas universitarias, es la Universidad Autónoma de Nuevo León, bajo la rectoría de Rogelio Garza Rivera.



**Por Víctor
Sánchez Baños**

De acuerdo a Fitch Ratings, para 2017, se observan presiones sobre las finanzas de UANL ante la posibilidad de menores ingresos federales, los cuales corresponden a su recurso principal. De acuerdo al proyecto de presupuesto federal 2017, podría existir una disminución en los recursos convenidos entre la universidad y el gobierno federal, principalmente el Ramo 11.

A junio de 2016 cuenta con una deuda bancaria de 2,704 millones de pesos que representa 26% de sus ingresos disponibles. Durante 2015 e inicios de 2016, la entidad adquirió créditos de corto plazo por 933 millones pesos con el Banco Interacciones, los cuales fueron cancelados durante el primer semestre de 2016 y sustituidos por un crédito de largo plazo por 900 millones pesos con FINTEGRA Financiamiento. ¿Se ven los resultados?